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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2542例会

　皆さんこんにちは。2月 18 日（土）はＩＭ、

すなわちインターシティミーティングがここダイ

ヤモンドホールで行われます。先週筑西きぬＲＣ・

坂入ガバナー補佐、西村ＩＭ実行委員長がおいで

になりご説明を戴きましたが、今年のテーマは「今

を語ろう。ロータリーの変革と合理化」であり、

ガバナー年度方針に沿ったテーマの様です。

　ＩＭとは複数の都市クラブで実施する都市連合

会の事で主に分区内のクラブ合同のミーティン

グ・自由討論集会です。

今年は上記のテーマでクラブ会長が 15 分間の発表をせよとの事ですが、難しいテーマで困っています。

出来るだけ多くの会員の皆様に応援戴きたいと思います。

次に 4月 7日・8日が地区大会となっております。結城ＲＣクラブの親クラブである下館ＲＣがコ・ホ

ストとなっておりますので、出来るだけの協力をしなければなりません。会場は結城アクロスと当ダイ

ヤモンドホールを使用する予定です。7日は会長・幹事会。夜はダイヤモンドホールでの晩さん会とな

ります。現在のところこの晩餐会での下館ＲＣのお手伝い内容はＳＡＡが晩さん会での司会進行、スマ

イルボックスが受付誘導、神山会員がソングリーダー、司代会委員が撮影協力となっておりますが、ま

だ完全に煮詰まった内容ではないようです。また 8日は結城アクロスに全員登録となっておりお手伝い

は今のところないとの事です。後日詳しい内容につきましては地区副幹事の日向野会員よりご説明があ

ろうかと思います。地区大会が第 2820 地区最大のイベントですので宜しく御協力下さいますようお願

い致します。

幹事報告    　　　　　　　　　            渡辺 進 幹事

2月29日（水）  PM18:30～20:30
● 夜の例会

2月15日（水）  休会
2月22日（水）  PM12:30～13:30
● 会長卓話：加藤 昌美 会長

幹

事

報

告

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

● 創立50周年記念事業総括決算書作成委員会（仮称）
   構成委員名簿
１、 井狩　浩一　（２００８～０９年　４９周年度会計）
２、 高橋　秀夫　（２００９～１０年　５０周年度監査）
３、 中丸　健　　（　　　　　　〃　　　　　　　　　）
４、 永井　啓一　（２０１０～１１年　５１周年度監査）
５、 白井　信行　（　　　　　　〃　　　　　　　　　）
６、 浜野　紘嗣　（２０１１～１２年　５２周年度会計）
７、 星野　秀夫　（　　　　　　〃　　　　　　　監査）
● 下館国際交流友の会より、外国人との食文化交流会（2/19）の
案内受理
● ガバナーエレクト事務所より、地区役員、地区委員の委嘱状受理
● クラブ会長エレクト研修セミナー(PETS)の案内を受理
● 結城ロータリークラブより会報受理
● 神山芳子バレエスクールより、震災復興公演の写真集受理



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

会員卓話 　　　　　　　　清水 隆男 会員

　最初に『金融経済教育』の話を、そしてその後で常陽銀行の

PR も兼ねて、常陽銀行が今取り組んでいる、『常陽地域復興プ

ロジェクト絆』の話をさせて頂きたいと思います。皆さんが期待

している内容とは、違った話かも知れませんが、宜しくお願い致

します。

■ 金融経済教育

　皆さん、『金融経済教育あるいは金融教育』という言葉を聞い

たことがありますか。金融庁や文部科学省が、中心となって取り

組んでいるのですが、平成17年頃から取り組みが始まりました。

当初は、高校卒業を控えた生徒を対象に『金融取引等に基礎知

識に関するガイドブック』というものを作りました。

　今、多重債務による個人破産が増えています。豊かな時代に

育った今の子供達は、お金の有り難みや苦労を知らないで育っ

た子が多いと思います。しかし、その子供達の将来は決してバラ

色とは言えません。収入がどんどん増える時代は過ぎてしまい

ました。逆に年金すら満足に受け取れるかどうかも分からない、

時代となってしまうかもしれません。私たち以上に、計画的な、

そして健全な生活設計能力が必要となっています。

　一方で、多種多様な金融商品が登場し、金融取引に関するトラ

ブルが増えています。知識がないと金融商品のリスクに気付か

ず購入したり、騙されて損をすると言ったことになりません。だ

から、金融商品に対する知識も必要となっています。そういった

考えから、当初は高校卒業を控えた生徒を対象としたガイドブッ

クというかたちでスタートし、平成 19 年に対象を社会人まで拡

大しました。

　今回のガイドブックは、振り込め詐欺の問題を踏まえ高校生や

社会人だけでなく、高齢者も対象とした内容となっています。皆

さんにお配りしたのは、振り込め詐欺に関するページですが、私

も目が悪くて駄目なんですが、高齢者はどうしても細かい文字が

苦手ですので、4 コマ漫画を多く用いて、トラブル事例を分かり

やすく記載するなど、工夫しているようです。

　今、銀行は警察署と連携して、振り込め詐欺の防止に取り組ん

でおります。これだけ振り込め詐欺が騒がれているわけですから

騙される人が少なくなっても良いと思うのですが、振り込

め詐欺による被害が相変わらず発生しております。ちなみ

に、23 年度中の茨城県内の振り込め詐欺の被害は、114

件・被害祖額は159百万円です。うち筑西警察署管内は、

2 件・被害総額は 1,678 千円で、被害は少なかった地域

のようです。

参考までに最近、常陽銀行で被害を防いだ事例をお話しし

ますと、●未公開株に関する詐欺、●過去に投資詐欺にあっ

た方を狙った詐欺。

　振り込め詐欺の話はこれ位にして、話をガイドブックの

方に戻しますと、ガイドブックは全体で 30 ページありま

す。振り込め詐欺以外の内容を簡単に紹介しますと。

　① 預ける～預貯金

　② 殖やす～株式・債権・投資信託

　③ 備える～生命保険・損害保険

　④ 借りる～ローン・クレジットカード

　⑤ 金融ADR制度（金融商品などのトラブル相談）

　⑥ 利用者保護の仕組（貯金保険制度など）

　⑦ インターネット取引における注意事項

といった内容です。ご興味のある方は金融庁のホームペー

ジをごらんになって下さい。

　今後ですが、金融庁では、金融経済教育の普及に向けて、

中学校、高校生の学生指導要領に、金融経済の内容を盛り

込むよう、文部科学省に申し出を行ったようです。

　最後に折角の機会でありますので、常陽銀行の PR を

ちょとだけさせて頂きます。

　今､常陽銀行では『常陽地域復興プロジェクト絆』に取

り組んでいます。皆さんにお配りしたのは、23 年 9 月期

中間期の、ミニディスクロージャー紙のコピーです。

※主な取り組みの説明

絆というのは命綱、自分の命は返り見ず相手を救うこと。

絆という言葉を安易に使うのはどうかと言った意見もある

かと思いますが、今後も常陽銀行に出来ることを真剣に考

え、色々な取り組みを実行して行きたいと思っています。

　丁度、お時間もよろしいようなので、以上で私の卓話を

終わりにさせて頂きます。どうも有り難うございました。
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清水会員の卓話、楽しみにしています。

清水さん卓話宜しくお願い致します。

清水隆男会員の卓話楽しみにしています。

清水会員の卓話、楽しみにしています。

清水さん卓話、楽しみにしています。

清水さんの卓話、楽しみにしています。

市より特別功労者として感謝状を戴きました。

早退します。清水さん卓話聞けないのが残念です。

清水会員の卓話、楽しみにしています。

清水会員の卓話、楽しみにしています。

清水隆男さん、卓話宜しくお願いします。楽しみにし

ております。

清水支店長様の卓話、楽しみにしています。

本日は、新入会員卓話ということで時間を頂いていま

す。美味しい食事の後で、私の話を聞かされる皆さん、

大変お気の毒と思いますが宜しくお願いします。

清水さんの卓話、楽しみにしていました。

清水支店長の卓話、楽しみにしています。

清水会員の卓話、楽しみにしております。

清水さんの卓話、楽しみにしています。

清水さん卓話宜しくお願いします。

清水さん卓話、楽しみにしております。

清水さん卓話、楽しみにしています。

清水さんの卓話、楽しみにしています。

清水さん卓話、楽しみにしています。宜しくお願い致

します。

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

日向野 陽さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

鈴木 光則さん

新井 利平さん

諏訪 哲也さん

新井 和雄さん

白井 信行さん

司代 隆之さん

溝口 明洋さん

清水 隆男さん

佐藤 昭さん

小島ゆりさん

永井 啓一さん

正根寺幸雄さん

神山 芳子さん

古川 浩一さん

高橋 康二さん

斉藤 寛之さん

河添 康徳さん

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

本日の合計　 34,000円 / 累計 1,147,000円

ご案内
D2820 2011～2012年度地区大会 お手伝い（案）

RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

　開催日時 2012.4.7(土) PM7:00開宴予定

　集合時間   PM6:00全員タスキ

　会場  ダイヤモンドホール

　参加人数 250～270名

　主な協力 歓送迎・受付・諸事承り・友愛コーナー
(委員会）委員長・副委員長・結城RC会長+下館・筑西きぬ全員参加
（コ・ホスト）

１，登録予定者・RI会長代理・当地区G・GE・GN・PDG・G補佐・

地区役員・会長・幹事・他地区同期 G・ロータリー財団奨学生＆

財団学友・米山奨学生＆米山学友・一年交換学生インターアクト・

ライラ・ローターアクト・GSE・その他

友好地区RI3350タイ・友好地区

青少年交換使節団（タイ・フィリピン）

2,アトラクション交渉 予約済

   宮本貴奈ピアニスト　スタッフ4名

   音響調整他

3,着座図・席順（全席指定又は来賓以外はテーブル指定）

  席札の作成は会場で可能か（登録者決定後）

4,司会者  下館RA・SAA担当

5,晩餐会のみ参加来賓は記念品をどのように渡すか。何名いるか。

6,写真   記録委員会

7,コ・ホスト＆アトラクション関係者食事

   夕食用意（約60～70名）

8,本会場から早めに到着の場合・ティラウンジ コーヒー無料

9,お手伝い食事予定 結城10名・下館35名・筑西きぬ15名

   アトラクション6名

10,晩餐会終了後の二次会・検討する（会費3000）

     不足分本部補填

RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

委員長  日向野 陽

副委員長  小倉 宏明

地区大会2日目・下館RC お手伝い（案）

(アクロス）集合時間

4月8日 午前8:00 迎え・受付・案内等

  午後3:00～ 見送り

後日改めてガバナー事務所よりお願いに来ます。

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

40635452/8

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

1月27日
小山東ロータ
リークラブ

神山 芳子さん
1月31日 古河東ロータ

リークラブ


